



Die Ärzte der St.-Elisabeth-Klinik übergaben 5000 Euro an Annemarie Lerch. Foto: Hoppe

## Mediziner spendeten für Kinderschutzbund

hob. Der Deutsche Kinderschutzbund, Ortsverband Heidelberg, darf sich freuen. Die erste Vorsitzende Annemarie Lerch bekam jüngst vom Ärzteteam der St.-Elisabeth-Klinik einen Scheck über 5000 Euro überreicht. Eine symbolische Scheckübergabe gab es in diesem Jahr zwar nicht, doch sowohl die Mediziner als auch Annemarie Lerch strahlten nach der guten Tat für den RNZ-Fotografen in die Kamera. Der Kinderschutzbund hilft und berät bei Erziehungsproblemen und Konflikten in der Familie und unterhält ein Kinderzentrum im Emmertsgrund

M. J. 10